

Der ökologische Gedanke ist schon seit vielen Jahren in unserem Betrieb verankert und ein umweltbewusstes Management ist für uns selbstverständlich.

Wir sind davon überzeugt, dass unsere Erfahrung Ihren Erfolg sichert, da wir ausschließlich neuste Technologien mit hoher ökologischer Verträglichkeit und Energieeffizienz in der Kälte- & Klimatechnik einsetzen.

Auch innerbetrieblich legen wir schon lange sehr viel Wert auf die Schonung der natürlichen Ressourcen. So wird kontinuierlich auf eine Reduzierung der Wasser- & Energieverbräuche sowie der Emissionen geachtet.

Ausgewählte Initiativen der Firma Kälte Grohmann:

- ✓ Seit über 40 Jahren trennen wir bereits unserer Abfälle – Kunststoff, Styropor, Pappe, Papier, Metall, Sondermüll, Glas.
- ✓ Wir haben den kompletten Betrieb auf LED-Beleuchtung umgestellt.
- ✓ Wir betreiben ein Blockheizkraftwerk zur Strom- und Wärmeerzeugung sowie eine Photovoltaikanlage
- ✓ Wir setzten Wärmepumpen mit Wärmerückgewinnung ein, so wird die Abwärme der Serverräume zur Beheizung der Büros verwendet.
- ✓ Unsere Warmwasseraufbereitung erfolgt durch Wärmerückgewinnung der hauseigenen Kälteanlage
- ✓ Im Zuge der Firmenerweiterung und Renovierung in den letzten Jahren wurden nahezu alle Außenwände nach neuestem Standard gedämmt.
- ✓ Wir sind aktiver Partner der suncooling GmbH, die ein Projekt verfolgt bei dem aus der natürlichen Ressource Sonne Kälte gewonnen wird.

Sie möchten mehr wissen? Dann besuchen Sie uns auf der Webseite

www.suncooling.de oder lesen Sie den Artikel unter

http://grohmann.ic2.de/aktuelle_informationen_kaelte_und_sonnenenergie_69.htm

Wir sind davon überzeugt, dass wir auf Dauer nur erfolgreich sein können, wenn wir unseren Einfluss auf die Umwelt und somit auch auf die Gesellschaft bedenken und berücksichtigen.